

## **KATA PENGANTAR**

Puji Syukur kepada Allah SWT. karena berkat rahmat, hidayah dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul, “Keluarga Prasejahtera dalam Memenuhi Hak Anak (Studi Kualitatif pada Lingkungan Stasiun Gambir di Jakarta)”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat kelulusan pada program Sarjana (S1) di Prodi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

Bapak Dr. Tjipto Sumadi, M.Si, M.Pd., selaku dosen pembimbing I atas waktu, saran, bimbingan dan semangat yang selalu diberikan kepada tim skriptor bimbingan beliau. Ibu Dwi Afrimetty Timoera, S.H., M.H., selaku dosen pembimbing II atas waktu, saran, bimbingan, dan arahan yang selalu diberikan. Bapak Drs. Suhadi, M.Si., selaku Koordinator Program Studi PPKN, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta atas waktu, bimbingan dan motivasinya. Tanpa mengurangi rasa hormat, seluruh dosen Prodi PPKN dan Fakultas Ilmu Sosial yang pada umumnya telah sangat membantu proses penyusunan proposal skripsi ini.

Teman-teman prodi PPKn FIS UNJ Angkatan 2015, khususnya teman-teman PPKn angkatan 2015 Kelas B. Azis, Ade, Mba Putri, Ardia, Arlia, Atig, Aul, Ayu, Dandi, Eva, Evi, Farrah, Fadil, Fikri, Gusti, Iswuri, Ilham, Mas Kur, Uci, Ay, Eza, Rayi, Restu Oppa, Repin, Nci Rian, Ceu Vanny, Awah, dan Vega, terima kasih banyak, tanpa kalian peneliti tidak akan pernah sampai pada momen ini. Terima kasih atas segala bentuk dukungan yang senantiasa diberikan, baik materil maupun moril. Terima kasih telah menunjukkan arti kemantapan hati dan pantang menyerah.

Teman-teman Badan Perwakilan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta Parlemen Filosofi Gajah yang telah memberikan semangat dan kasih sayangnya tanpa syarat. Teman-teman dan Adik-adik Dewan Perwakilan Mahasiswa PPKn FIS UNJ yang terus memberikan dukungan tak terduga.

Bapak Adi dan Ibu Fahji yang terus memberikan segala bentuk dukungan jiwa dan raga dari arah yang berbeda. Adefia Fahira, adik peneliti yang dengan sabar mendengarkan celotehan peneliti terkait lika liku penelitian. nenek, paman, tante, dan sepupu-sepupu peneliti yang telah rela kehilangan waktu berkumpul bersama peneliti namun tetap memberikan dukungan moril maupun materil.

Keluarga non-biologis peneliti, Mentor 31, terima kasih atas banyak telpon hangat larut malamnya, terima kasih senandung indah pengantar tidurnya, terima kasih debat asah otaknya, terima kasih atas banyak waktu dan banyak kasihnya. Kak Bimi, Kak Fadil, Kak Uci, serta kakak-kakak mentor lainnya yang terus memberi semangat kepada adiknya yang cengeng ini. Himpunan Mahasiswa *Dunkin Donuts*, Mba Meila Husna dan Abang Hafiz Ardyan yang prestasi-prestasinya terus memberikan semangat yang sangat besar dan berpengaruh bagi peneliti.

Ibu Mauna, M.Si, dosen Psikologi UNJ yang sudah sangat baik membantu peneliti dalam menyeimbangkan mental peneliti yang hampir menyerah dalam menyelesaikan penelitian ini tepat waktu. Kak Dini Nur Fadila, S.Pd., yang telah turut membimbing peneliti terkait penulisan dan sebagai *proof reader* dari penelitian ini. Abang Hairul Rida, S.Pd, yang telah dengan sabar dan senantiasa menjawab pertanyaan peneliti terkait sistem dan pelaksanaan penelitian.

*Dearest LaC sisters.* Kak Ika Farida Noviyanthi, Mauldyita Nurassyifa, Vania Melati, dan Wulan Azahra. Terima kasih karena tetap ada untuk berbagi kerinduan terhadap Leipzig dan memberi semangat untuk segera menyelesaikan studi S1. Terima kasih telah menunjukkan apa arti berjuang.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak luput dari berbagai kekurangan baik pada teknis penulisan maupun materi, mengingat akan kemampuan yang peneliti miliki. Oleh karena itu, peneliti mengundang pembaca untuk memberikan saran serta kritik konstruktif demi kebaikan terhadap skripsi ini sehingga dapat mendatangkan manfaat bagi bidang pendidikan dan kemasyarakatan. Akhir kata semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Jakarta, Juli 2019

Peneliti